



Participamos en la inauguración del mercado itinerante y plaza pecuaria en el centro poblado La Colca

Participación de la población de las localidades de La Sola, Vista Alegre de la Sola y Alto triunfo,

Por: Oficina de Relaciones Públicas y Comunicaciones

La reactivación económica en nuestros productores de la zona rural, la descentralización del comercio y abastecimiento de alimentos a precios justos, se viene dando gracias a la implementación de estos mercados.

Con la participación de la población de las localidades de La Sola, Vista Alegre de la Sola y Alto triunfo, se inauguró el mercado itinerante y la plaza pecuaria en el centro poblado de La Colca.

Desde la Gerencia Sub Regional, incentivamos la implementación de los mercados itinerantes, como una medida para evitar las aglomeraciones y, por consiguiente, la propagación del coronavirus.